
تخصيص الدعاء بعد الأذان الأول يوم الجمعة
وعليكم السلام ورحمة الله وبركاته . الحمد لله والصلاة والسلام على رسول الله أما بعد ؛

تخصيص هذا الوقت بالصلاة أو بالدعاء محدث ، لم يفعله النبي صلى الله عليه وسلم ولا أصحابه الكرام ،
وللمسلم أن يتنفل إلى أن يصعد الإمام على المنبر ويؤذن المؤذن ، ولكن دون تخصيص ركعتين أو أكثر بما
بعد الأذان الأول . وأذان الجمعة الأول لم يشرعه النبي صلى الله عليه وسلم فمن أين جاءت السنة القبلية

أو الدعاء بعده ، وإنما فعله عثمان لمصلحة وانتهت تلك المصلحة فينبغي أن ينتهي هذا الأذان ويعود الأمر
إلى ما كان عليه النبي صلى الله عليه وسلم. والله أعلم
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